



Ifigenia Martínez afirma que serán respetuosos del bloqueo en la Cámara de Diputados



Ciudad de México, 3 de septiembre del 2024.- La maestra Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseveró que será respetada la protesta de trabajadores del Poder Judicial en las inmediaciones de San Lázaro.

Lo anterior lo externó la diputada morenista luego de que el martes trabajadores judiciales bloquearon los accesos del Palacio Legislativo, a fin de evitar la discusión en el Pleno de la reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta a la situación, la presidenta de la Mesa Directiva apuntó que *“el derecho a la libre manifestación rige la convivencia democrática”*.

En congruencia con sus palabras, Ifigenia Martínez aseveró que se respetará el bloqueo de los accesos a la Cámara de Diputados así como se procurará que existan las condiciones necesarias para que se lleven a cabo los trabajos legislativos y la discusión parlamentaria de manera segura.

[Ifigenia Martínez afirma que serán respetuosos del bloqueo en la Cámara de Diputados \(noventagrados.com.mx\)](https://www.noventagrados.com.mx)